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Protokoll der Mitgliederversammlung des VdFF am 22.10.2015
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TOP 5 Bericht der Kassiererin (Mitgliederentwicklung, Kassensituation)

TOP 6 Bericht der Kassenprüfung

TOP 7 Entlastung des Vorstandes

TOP 8 Neuwahlen der Beisitzer und der Kassenprüfer

TOP 9 Förderprojekte für dieses und kommendes Jahr

TOP 10 Ehrenmitgliedschaft

TOP 11 Verschiedenes

TOP 1 Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung
Der 1. Vorsitzende eröffnet um 19.10 Uhr die Mitgliederversammlung und begrüßt die Anwe-
senden.  Entschuldigen lassen sich Herr Dr. Heck, Herr Larue, Frau Mäsch-Donike.
Herr Dr. Schneider wird später hinzukommen.
Horst Dahmen stellt die Beschlussfähigkeit gemäß Satzung  fest und gibt die mit dem Einla-
dungsschreiben übermittelte Tagungsordnung bekannt. Diese wird so genehmigt.

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 25.09.2014

Horst Dahmen weist darauf hin, dass das Protokoll gemäß Beschluss im Internet veröffentlicht
ist. Das Protokoll wird von den Anwesenden einstimmig genehmigt.

TOP 3 Kurzbericht des Schulleiters zur aktuellen Lage am Burgau-Gymnasium

Da Herr Dr. Schneider zu diesem Zeitpunkt noch nicht anwesend ist, wird dieser TOP ans Ende
gestellt.
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TOP 4 Jahresrückblick

Gerd Quecke, der viele  Jahre  Beisitzer im erweiterten Vorstand war,  ist am 10.08.2015 im
Alter von 73 Jahren verstorben.
Markus Schoeller, ehemaliger Schüler, Mitglied im VdFF sowie einer der „Hauptsponsoren“ der
Schule als Geschäftsführer von Anker Teppiche, ist  am 6. Oktober im Alter von  54 Jahren ver-
storben.
Beiden Familien wurde seitens des VdFF kondoliert.

Horst Dahmen gibt einen Rückblick über die Aktivitäten und Ereignisse seit Oktober des letzten
Jahres:
Im vergangenen Jahr wurden 7 Vorstandssitzungen abgehalten. Die ersten Sitzungen waren
ausgefüllt durch die Aufgabenneuverteilung sowie Umorganisation einiger Bereiche.

2 Beschlüsse aus diesen Sitzungen sind dabei zu erwähnen:

- die deutsch-französisch bilinguale Elternschaft wurde aus dem Verantwortungsbereich
des VdFF ausgegliedert, da Herr Dr. Heck nicht mehr im Vorstand vertreten ist.

- Unterstützung einzelner Schüler bei Klassenfahrten wird in Form eines zinslosen Darle-
hens mit 50% der Summe  angeboten. Die Rückzahlung wird individuell geregelt.  An-
merkung des Vorsitzenden: seit diesem Beschluß ist kein Antrag mehr eingegangen.

Eine Vereinssoftware für die Bearbeitung des Zahlungsverkehrs wurde angeschafft.

Seit dem Amtsantritt hat der Vorstand des VdFF an folgenden Schulveranstaltungen teilge-
nommen:

 zwei Info-Veranstaltungen für Grundschulen
 Sextanernachmittag
 Kennenlerntag der Klassen 5
 Schulfest
 gemeinsame Pflegschaftssitzung der Klassen 5 in diesem Schuljahr in der Aula

Die VdFF Flyer wurden in ein neues Outfit gebracht sowie auch das Roll-Up Display entspre-
chend diesem Layout angepasst. Im Zuge dessen wurde auch der VdFF Infokasten im Ein-
gangsbereich neu gestaltet.

Bei der Inventur der Poloshirts sind unterschiedliche Farbaufdrucke festgestellt worden. Die
aussortierten 18 Shirts wurden der Schule gespendet. Neu im Portfolio sind Hoodies, die bei
den letzten Verkaufsaktionen sehr gut angenommen wurden.

Zu Beginn des Schuljahres 2015/16 ist ein Elterninfobrief über alle Pflegschaftsvorsitzenden
verschickt worden. In diesem berichteten wir über unsere Aktivitäten und informierten über die
Online-Plattform Schulengel e.V. Auch konnten einige neue Mitglieder geworben werden.

Horst Dahmen berichtet über die durchführte Spendenakquise mit folgender positiven Bilanz:
 Sparda-Bank (500€)
 Sparkasse DN (2.500€)
 Schatztruhe e.V. (500€)
 Bürgerstiftung (noch offen)
 Online-Plattform Schulengel e.V.

Unterstützt hat der VdFF folgende Projekte/ Anschaffungen im letzten Jahr:
 Neuen Provider für die Homepage der Schule
 Geschichtsfahrt für Frau Wehry (500 €)
 Reparatur der Instrumente der Bläserklasse (ca. 1.300€)
 Beteiligung am neuen Schulplaner für die Klassen 5-9 mit 1€ je Exemplar
 Ausstattung der Klassen 5 mit jeweils einem Fernsehgerät (ca. 3.500€)
 Anschaffung eines Fernsehgerätes für die Sporthalle (399€)
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 Anschaffung von Trommeln für die Bläserklasse (500€ Spende der Sparda-Bank)
 Technische Ausstattung der Aula (2.500€ Spende der SpK und ca. 2.500€ von uns)
 Anschaffung von Zweitinstrumenten für die Bläserklasse (ca. 1.000€)

Unsere VdFF Homepage ist Dank der großen Unterstützung von Herrn De Jong neu gestaltet
und einen Besuch wert.

Die Verwaltung des Etats „Geld statt Stelle“ wird von Horst Dahmen in enger Zusammenarbeit
mit der Schule durchgeführt. Bis Sommer vertrat  Herr Reinkober den Part der Schule,  der
danach von Herrn Dr. Münch übernommen wurde.

Frage von Herrn Ollig an Horst Dahmen: Wie versteht sich der Zuschuss zum Erasmuspro-
gramm?
HD: Das Geld zum Erasmusprogramm ist als durchlaufender Posten anzusehen, da es von uns
nur verwaltet wird.

TOP 5 Bericht der Kassiererin (Mitgliederentwicklung, Kassensituation)

Petra Cremer veranschaulicht mit einer Präsentation die Entwicklung der Mitgliederzahlen so-
wie die Kassensituation. Präsentation dazu anbei.

TOP 6 Bericht der Kassenprüfung

Die Kasse wurde am 12.10.2015 durch Meike Stolberger und Bernd Ollig geprüft. Hierzu gibt es
keine Anmerkung. Der Antrag auf Entlastung der Kassenwartin wurde gestellt und einstimmig
angenommen.

TOP 7 Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.

TOP 8 Neuwahlen der Beisitzer und der Kassenprüfer

Der Vorsitzende befragte die Anwesenden zu geheimer oder offener Wahl. Einstimmig wurde
für offene Wahl gestimmt.

Vorschlag für die Lehrervertreter/innen:
Frau Gabriele Caspers-Dahmen
Frau Martina Mäsch-Donike (in Abwesenheit)
Herr Christian Reinkober

Gewählt mit 9 Ja-Stimmen sowie 2 Enthaltungen

Vorschlag für die Elternvertreter
Frau Alexandra Brendieck
Herr Helmut Faust

Gewählt mit 9 Ja-Stimmen sowie 2 Enthaltungen

Die Kassenprüfer sollten nach 2 Kassenprüfungen neu gewählt werden. Herr Ollig und Frau
Stollberger werden somit noch ein weiteres Mal als Kassenprüfer zur Verfügung stehen.

TOP 9. Förderprojekte für dieses und kommendes Jahr

Für die Bläserklasse werden Wimpel angeschafft (diese werden an den Notenständern befes-
tigt).

Der Schulgartenteich muss erneuert werden.

Das Bild im Eingangsbereich der Schule (historische Darstellung von Schloss Burgau) soll er-
neuert werden (Vorschlag von Herr Ollig über die Fa. Sihl Möglichkeiten der Veredelung zu er-
fragen). Herr Faust weist darauf hin, dass Herr Romero-Valle bei der Fa. Sihl arbeitet.
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Horst Dahmen gibt neue Informationen zum Thema Mensaabrechnung:
Sollte sich der Caterer für das Abrechnungssystem der SpK Düren entscheiden, so würde sich
Horst Dahmen bereit erklären, die Abwicklung des Kontos zu übernehmen. Da der Bereich
"Geld statt Stelle" bereits eine Vielzahl an Buchungen einnimmt, würde ein zweites Konto über
den VdFF eröffnet, auf dem dann die Mensaabrechnung sowie "Geld statt Stelle" gebucht wer-
den. Bei der SpK läuft ein Projekt „Vereinsbonus“, bei dem uns jedes neu eröffnete Schülergiro-
konto 100€ in die Vereinskasse bringt. Diese Möglichkeit der Unterstützung werden wir dann
nach Entscheidung des Caterers entsprechend an die Eltern kommunizieren.

TOP 10 Ehrenmitgliedschaft

Herrn Bernd Ollig wurde die Ehrenmitgliedschaft für jahrzehntelange Mitgliedschaft und enga-
gierte Mitarbeit im Vorstand des VdFF in Form einer Urkunde verliehen. Diese Entscheidung
des geschäftsführenden Vorstandes wird von den Anwesenden einstimmig begrüßt.

TOP 11 Verschiedenes

Herr Reinkober fragte nach der Möglichkeit Herrn Vogt eine zusätzliche Kraft als Unterstützung
zur Seite zu stellen, wie ehemals 1€ Jober.
Der Vorstand wird sich dieses Themas annehmen und entsprechend informieren.

Herr Dr. Heck fragte erneut nach der Möglichkeit, das Gelände sowie die Räumlichkeiten der
Schule für einen Ärztelauf mit anschließendem Vortrag nutzen zu können. Horst Dahmen wird
die FK Sport zu diesem Thema ansprechen und Herrn Dr. Heck informieren.

(Herr Dr. Schneider erscheint um 20.20 Uhr zur Sitzung)

Nachtrag TOP 3

Zunächst berichtet Herr Dr Schneider über den neuen Schulentwicklungsplan. Konkrete Aussa-
gen zur Zukunft der Dürener Schullandschaft im Gymnasialbereich können derzeit nicht getrof-
fen werden.

Herr Dr. Schneider erklärt weiterhin, dass die Außenanlagen für ca. 150.000 € neu gestaltet
werden. Die Ausschreibung zum Ausbau der naturwissenschaftlichen Räume sei raus, die Pla-
nungsarbeiten seien alle abgeschlossen.

Für die internationale Klasse wird es eine feste Stelle mit Deutsch als Fremdsprache ausge-
schrieben werden.

Austausche im bisherigen Umfang sind weiterhin geplant. Zusätzlich erhofft man sich einen
Austausch mit Newcastle, nachdem drei Kollegen der in Frage kommenden Schule in den
Herbstferien einen Besuch abgestattet haben.

Als nächstes steht die Re-Zertifizierung als Europaschule an. Auch hat sich die nächste Quali-
tätsanalyse angekündigt. Abstimmungsgespräche werden im November geführt werden.

Der Bereich IT läuft auf Grund der aktuell guten Lehrerbesetzung auf ein Abiturfach Informatik
hinaus. Das Burgau hätte damit als einziges Gymnasium in Düren den Bereich IT im Angebot.
Auch haben bereits Dürener IT Unternehmen ihr Interesse an einer Kooperation angekündigt.

Horst Dahmen schließt die Versammlung um 20.40 Uhr.

Petra Becker
Protokollführerin
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Mitgliederversammlung

22.10.2015
Bericht der Kassiererin

Mitgliederentwicklung
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Mitgliedsbeiträge Verteilung

50%

30%

9%

11%

Geld statt Stelle

Erläuterung: Unterjährige Betrachtung sowie Buchung von Restbeträgen vom alten
Konto „Geld statt Stelle“.
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Erasmus-Programm

Durchlaufene Posten
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Kassenstand 30.09.2015


